

Empfehlung zur Gemeinderatswahl in Stallikon

Andi Zbinden, 35-jährig, ein «echter» Stalliker, in Stallikon geboren und aufgewachsen, ist Unternehmer und Treuhänder von Beruf. Er kennt das politische und verwaltungstechnische Funktionieren der Gemeinde bestens von seiner mehrjährigen Tätigkeit als Vizepräsident der Rechnungsprüfungskommission. Er arbeitet zuverlässig, lösungs- und zukunftsorientiert und stellt zudem stets die Sache in den Fokus. In Stallikon engagiert er sich seit Langem in Vereinen und bei Anlässen, insbesondere für adäquate

Schulraumerweiterung, attraktives Dorfzentrum, Familien und Kinder, bedarfsgerechten ÖV und attraktive Steuern. In Gemeindeangelegenheiten arbeiten FDP und SVP seit Jahrzehnten erfolgreich und konstruktiv zusammen, dies gilt auch beim Suchen und Finden von Kandidierenden für öffentliche Ämter. Andi Zbinden ist prädestiniert, nun das anspruchsvolle Exekutivamt zu übernehmen. Somit wird er von der FDP zur Wahl in den Gemeinderat Stallikon empfohlen.

FDP Stallikon